

Medienmitteilung

Anlass:	Parteiversammlung FDP Die Liberalen Ballwil
Datum	27.11.2024, Restaurant Sternen, Ballwil
Medium:	Seetaler Bote
Bericht:	Otti Rütter

FDP Die Liberalen Ballwil mit neuem CO-Präsidium

Seit elf Jahren amtierte Nicole Waldispühl als Parteipräsidentin der FDP Ballwil. Nun ist sie zusammen mit Catherine Schwarz Hunziker zurückgetreten. Die Parteiversammlung der FDP. Die Liberalen Ballwil hat am 27.11.2024 den Vorstand neu konstituiert.

Maya Geiser und Marco Gärtner leiten zusammen als CO-Präsidentin und CO-Präsident den Vorstand. Für die Administration und Finanzen wurde Toni Kaufmann gewählt. Als Beisitzer amten neu Lukas Wildeisen und Otti Rütter. Der neue Vorstand hat sich zum Ziel gesetzt, die Mitgliederzahl zu steigern und die Partei breiter aufzustellen.

Toni Kaufmann dankte den zurückgetretenen Vorstands- und Kommissionsmitgliedern für den langjährigen Einsatz für die Partei.

Catherine Schwarz Hunziker

Schulpflege Schule Ballwil 01.08.2000 – 31.07.2006
Vorstand FDP Ballwil 01.08.2004 – 31.12.2005; 01.01.2013 – 30.11.2024, Präsidentin FDP Ballwil 01.01.2006 – 31.12.2012

Nicole Waldispühl

Schulpflege Schule Ballwil 01.08.2012 – 31.12.2017
Präsidentin FDP Ballwil 01.01.2013 – 30.11.2024

Peter Kurmann

Controllingkommission Gemeinde Ballwil
01.09.2012 – 31.08.2024

Gemeindeversammlung vom 4. Dezember 2024

Die Geschäfte der Gemeindeversammlung vom 4.12.2024 fanden vorbehaltlos Zustimmung.

Otti Rütter



Das neue CO-Präsidenten Duo, Maya Geiser und Marco Gärtner mit der bisherigen Präsidentin Nicole Waldispühl. (in der Mitte)

Bild: Toni Kaufmann

Rückfragen:

Otto Rütter

079 687 60 75 • o.ruetter@bluewin.ch

Nicole Waldispühl

079 542 23 35 nicole.waldispuehl@outlook.com